

平高新聞



第4号

発行：長崎県立平戸高等学校教務部

平成29年7月20日

校長室から

遠くモルツカの ニュウギニヤの なほ遥かなる

校長 林田 誠一

平戸高校の周りには燕が巣を作る材料にも、エサにも事欠きません。

今年は校長室前の廊下の外に巣を作り、7月3日に3羽のヒナが巣立っていきました。始めの頃はエサを食べるときにしか姿を見ることができなかつたのが、次第に巣に収まりきれないくらいになり、「大きくなったなあ」と思っていた矢先、気がついた時には巣が空っぽになっていました。

巣立ちまでの間、休む間もなくエサを運んでくる親鳥のかがいしき、エサをねだるヒナの愛らしさ、何より、空を切り裂くように飛ぶ姿のすがすがしさを、時を忘れるような思いで見っていました。

燕を見るとき、いつも伊東静雄の「燕」という詩が頭に浮かんできます。

かど と

門の外の ひかりまぶしき 高きところに 在りて 一羽

つばめ

燕ぞ鳴く

かげり

単調にして するどく 翳なく

つばめ

あゝ いまこの国に 到り着きし 最初の燕ぞ 鳴く

汝 遠くモルツカの ニュウギニヤの なほ遥かなる

かなた

彼方の空より 来りしもの



この詩を介して私の目に映る燕は、もうただの燕ではなく、「遠くモルツカの ニュウギニヤの なほ遥かなる 彼方の空より 来たりし」燕です。小さな羽に驚くべき力を宿し、大飛行を成し遂げた燕です。

昔から「燕が巣を造る家は栄える」と言いならわされてきました。これからもずっと、燕が遠い海を越えて、この草積の丘まで飛んできてくれることを願っています。

野球選手権長崎大会

第99回全国高等学校野球選手権長崎大会が開会されました。本校は7月10日(月)に長崎南山高校と1回戦を戦いましたが、残念ながら7-0で7回コールド負けという結果でした。応援ありがとうございました。



8月の主な行事予定

- 1日(月) 夏季学習会 (3年 ~4日)
- 2日(水) オープンスクール
- 3日(木) 就職アドバイザー派遣 (3年 ~4日)
- 9日(水) 平和学習
- 24日(木) 夏季休業終了
- 25日(金) 開始式
- 28日(月) 基礎力診断テスト (1・2年)
- 9月2日(土) 体育祭前校舎周辺除草作業

7月授業研究会

7月12日(水)、内川先生が1年2組で英語の授業研究会を行いました。生徒はグループの友人と活発に話し合いをしながら、楽しく英語を学んでいました。



薬物乱用防止講話

7月11日(火)、本校体育館にて薬物乱用防止講話が行われました。

【生徒の感想】
ビデオを見て、改めて大麻や覚せい剤は恐ろしいものだとなりました。(男子)



福祉介護技術コンテスト

7月14日(金)、シーハット大村で第5回長崎県福祉介護技術コンテストが開催されました。本校福祉系列の3年生が二段階課題部門に出場し、奨励賞を頂きました。



館浦競漕船大会

本校のチームが見事に優勝しました。



2年生職場体験学習

7月12日から7月14日までの3日間、2年生が市内の事業所で職場体験学習を行いました。事業所への挨拶や打合せの仕方も事前に学習しました。地域の方々と仕事を通じて触れ合うことができ、良い体験となったようです。

【生徒の感想】

保育園へ実習に行って、命を預かっている責任感が必要な仕事だと感じました。まぢかで子供の成長や可愛さが見られてとても楽しかったです。(女子)

平戸市の職員の方々はとても優しく、笑顔で話をしてくれました。私もそれを自然にできるようになりたいと思いました。(男子)



1年生職場見学

7月14日(金)、授業の一環として、1年生が職場見学を行いました。午前中は五番街、午後はアリアケジャパンを訪問しました。

【生徒の感想】

私たちが幸せに生活している裏側で苦勞している人たちがいることを忘れてはいけないと思いました。(男子)

職場で働くことの大変さや楽しさを知ることができました。大変だとは思いますが早く働いてみたいと思いました。(女子)



平成29年度体育祭 平成29年9月10日(日)